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ACTA N.º 72 DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA JUNTA DE PORTAVOCES DEL 
PARLAMENTO DE CANTABRIA, EL DÍA 21 DE ABRIL DE 2025 
 
 
  
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las diez horas y 
cuarenta y un minutos del día veintiuno de abril de dos mil veinticinco, se reunió la Jun-
ta de Portavoces del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia de la Excma. Sra. 
D.ª María José González Revuelta y con asistencia de los Ilmos. Sres. D. Alejandro Liz 
Cacho (Vicepresidente primero), D. Francisco Javier López Marcano (Vicepresidente 
segundo), D. Armando Antonio Blanco Torcal (Secretario primero) y D. Joaquín Gó-
mez Gómez (Secretario segundo), y de los Portavoces de los Grupos Parlamentarios 
Ilmos. Sres. D. Juan José Alonso Venero (Popular), D. Pedro José Hernando García 
(Regionalista) y D. Mario Iglesias Iglesias (Socialista) y Excma. Sra. D.ª Leticia Díaz 
Rodríguez (Vox). 
 
 En representación del Gobierno asiste la Excma. Sra. D.ª María Isabel Urrutia 
de los Mozos, Consejera de Presidencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Adminis-
trativa. 
 
 La Junta de Portavoces es asistida por el Letrado Secretario General, D. Ángel 
L. Sanz Pérez. 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar a continuación los 
asuntos incluidos en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- MOCIÓN N.º 105 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0203, RELATIVA A SITUACIÓN Y CRONOGRAMA DEL CONCURSO DE 
TRASLADOS DEL PERSONAL DEL SCS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLA-
MENTARIO SOCIALISTA. [11L/4200-0105] 
 
 PUNTO 2.- MOCIÓN N.º 106 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0202, RELATIVA A MEDIDAS EN RELACIÓN CON EL REPARTO DE ME-
NORES EXTRANJEROS NO ACOMPAÑADOS QUE ESTÁ PREVISTO TRASLADAR 
A CANTABRIA, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. 
[11L/4200-0106] 
 
 PUNTO 3.- MOCIÓN N.º 107 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0193, RELATIVA A CRITERIOS PARA LA PUESTA EN MARCHA DEL 
PLAN DE CHOQUE EN MATERIA DE AGILIZACIÓN DEL PROCEDIMIENTO DE 
RECONOCIMIENTO Y VALORACIÓN DE LA DISCAPACIDAD CON EL FIN DE RE-
DUCIR LOS TIEMPOS DE ESPERA, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMEN-
TARIO REGIONALISTA. [11L/4200-0107] 
 
 Los puntos 1 a 3 del orden del día se tratan conjuntamente. 
 
 La Junta de Portavoces toma conocimiento de los escritos y de las Resolucio-
nes de calificación efectuadas por la Presidencia con fecha 15 de abril de 2025, publi-
cadas en el BOPCA n.º 207, del día siguiente, de conformidad con el acuerdo de dele-
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gación de la Mesa del Parlamento en el Presidente del Parlamento, de 17 de septiem-
bre de 2007 (BOPCA n.º 15, de 03.10.2007). 
 
 PUNTO 4.- FIJACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN PLENARIA ORDI-
NARIA. 
 
 Conforme previene el artículo 70.1 del Reglamento de la Cámara, la Junta de 
Portavoces muestra su parecer favorable a la celebración de sesión plenaria ordinaria 
el 28 de abril de 2025, con el siguiente orden del día, siempre que las iniciativas co-
rrespondientes hubieran cumplido todos los trámites reglamentarios: 
 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 237, relativa a realizar los 

cambios necesarios para eliminar la obligatoriedad de la cita previa en la admi-
nistración pública, garantizar la atención presencial sin barreras digitales y otros 
extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. (BOPCA n.º 
202, de 01.04.2025). [11L/4300-0237] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 241, relativa a continuar con 

la tramitación de la solución de intersección entre las carreteras CA-300 Santa 
Cruz de Bezana-Soto de la Marina y CA-301 Sancibrián-Santa Cruz de Bezana 
y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA 
n.º 204, de 08.04.2025). [11L/4300-0241] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 248, relativa a modernizar, 

reordenar y potenciar la Atención Primaria y Comunitaria en el Sistema Nacio-
nal de Salud, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [11L/4300-0248] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 251, relativa a aprobar una 

convocatoria específica de ayudas dirigida a los jóvenes ganaderos que queda-
ron excluidos de las ayudas a la primera instalación por no disponer de finan-
ciación previa suficiente, presentada por el Grupo Parlamentario Vox. 
[11L/4300-0251] 

 
. Interpelación N.º 209, relativa a estado de ejecución de la nueva aportación 

dineraria concedida a la Sociedad Gestión de Viviendas e Infraestructuras 
de Cantabria, S.L. M.P. (GESVICAN) por importe de 8.041.512,71 euros, 
acordada en Consejo de Gobierno de 28.11.2024, presentada por el Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/4100-0209] 

 
. Interpelación N.º 210, relativa a criterios sobre los proyectos de parques eólicos 

de Fuente Pico, Las Mazas, Moncubo y Sierra del Sel, ubicados en la comarca 
oriental, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista.  [11L/4100-0210] 

 
. Interpelación N.º 212, relativa a presente y futuro del puente entre Requejada y 

Suances, presentada por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4100-0212] 
 
. Pregunta N.º 681, relativa a situación del anteproyecto de construcción de la 

senda peatonal paralela a la carretera de los puentes de los municipios de San-
toña, Argoños, Bárcena de Cicero y Escalante, presentada por D. Pedro José 
Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. (BOPCA n.º 140, de 
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08.10.2024). [11L/5100-0681] 
 
. Pregunta N.º 694, relativa a estrategias y políticas para favorecer y potenciar la 

actividad investigadora y científica en la Universidad de Cantabria, presentada 
por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
(BOPCA n.º 145, de 15.10.2024). [11L/5100-0694] 

 
. Pregunta N.º 998, relativa a destino de los Fondos React UE 2021 ingresados 

en la tesorería como ingreso extraordinario no contemplado en el presupuesto 
de 2025, presentada por D. Mario Iglesias Iglesias, del Grupo Parlamentario 
Socialista. (BOPCA n.º 206, de 15.04.2025). [11L/5100-0998] 

 
. Pregunta N.º 1011, relativa a actuaciones o medidas que se van a llevar a cabo 

para revertir la caída de viajeros que padece el aeropuerto "Seve Ballesteros", 
presentada por D. Mario Iglesias Iglesias, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/5100-1011] 

 
. Pregunta N.º 1012, relativa a situación que se encuentran las nuevas rutas pre-

vistas para el aeropuerto "Seve Ballesteros", como la de Bucarest, presentada 
por D. Mario Iglesias Iglesias, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-
1012] 

 
. Pregunta N.º 1013, relativa a número de nuevas rutas que se tiene previsto 

crear para el aeropuerto "Seve Ballesteros" y en qué fechas estarían operativas, 
presentada por D. Mario Iglesias Iglesias, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/5100-1013] 

 
. Pregunta N.º 1014, relativa a número de rutas de las que actualmente operan 

desde el aeropuerto "Seve Ballesteros" se tiene previsto que puedan desapare-
cer en 2025, presentada por D. Mario Iglesias Iglesias, del Grupo Parlamentario 
Socialista. [11L/5100-1014] 

 
. Pregunta N.º 1015, relativa a si se puede justificar por qué los consumos inter-

medios han crecido un 9,7% muy por encima de la media nacional y si refleja 
esto una gestión ineficiente del gasto corriente, presentada por D.ª Leticia Díaz 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-1015] 

 
. Pregunta N.º 1016, relativa a cómo se justifica que la remuneración de asalaria-

dos esté creciendo a un ritmo significativamente mayor, considerando que el in-
cremento salarial fijado para 2024 fue del 2,5%, presentada por D.ª Leticia Díaz 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-1016] 

 
. Pregunta N.º 1017, relativa a medidas que se están tomando para revisar y pro-

teger estructuras históricas que pueden estar en riesgo, presentada por D.ª Le-
ticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-1017] 

   
. Pregunta N.º 1018, relativa a si valorará la posibilidad de revisar la clasificación 

del molino de mareas de Treto, considerándolo para una futura protección como 
BIC, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. 
[11L/5100-1018] 
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. Pregunta N.º 1019, relativa a medidas que se adoptarán en relación con la pér-

dida del molino de mareas de Treto, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, 
del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-1019] 

 
. Pregunta N.º 1020, relativa a cómo se piensa garantizar la necesaria transpa-

rencia y participación ciudadana en futuras decisiones sobre patrimonio cultural 
para impedir daños como los ocasionados en Treto, presentada por D.ª Leticia 
Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-1020] 

 
 Las preguntas 1011 a 1014; 1015 a 1016; y 1017 a 1020, se agrupan a efectos 
de debate. 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las diez horas y 
cuarenta y ocho minutos, extendiéndose la presente acta, que certifica el Ilmo. Sr. Se-
cretario primero con el visto bueno de la Excma. Sra. Presidenta. 
 
 V.º B.º 
LA PRESIDENTA, 
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